
会 議 録

会議の名称 平成３１年第２回本庄市国民健康保険運営協議会

開催日時 令和元年５月２０日（月）
午後１時３０分から
午後１時５５分まで

開催場所 本庄市役所５０４会議室

出席者

被保険者代表 杉 好夫、関口 博美、新井 千奈美、浅見 敏江

保険医又は保

険薬剤師代表

清水 由紀夫、佐々木 亮、春山 陽太郎、

石原 博史、林 勇毅

公益代表
柿沼 光男、岩崎 信裕、小暮 純一、境野 広明、

根岸 誠

被用者保険等

保険者代表
藤倉 英明、杉山 和男

市職員 駒澤 明（収納課長）

事務局
岡野 美香（保健部長）、星野 政洋（保険課長）、

齊藤 理恵（保険課長補佐兼国保係長）

欠席者 新居 榮一（被保険者代表）、佐々木 淳一（被用者保険等保険者代表）

議 題

（次 第）

１ 開会

２ あいさつ

３ 新委員への委嘱状交付

４ 事務局職員の紹介

５ 議題

報告事項１ 本庄市国民健康保険税条例の一部改正について

その他 平成３０年度国民健康保険特別会計決算速報につい

て

６ その他

７ 閉会

配付資料

・会議次第

・報告事項資料１

・国民健康保険特別会計決算状況（R1.5.14現在）

・委員名簿

その他特記事項 傍聴人：有（１人）

主 管 課 保健部保険課



会 議 の 経 過

発言者 発言内容・決定事項等

司会

１ 開会

【本協議会成立の報告】

【傍聴人の有無の報告】

【配付資料の確認】

会長
２ あいさつ

【会長あいさつ】

司会
３ 新委員への委嘱状交付

【保健部長から各委員に交付】

司会
４ 事務局職員の紹介

【事務局職員及び出席職員の紹介】

司会
５ 議題

【会長に議事の進行を委任】

会長

議長を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。

それでは、報告事項１の本庄市国民健康保険税条例の一部改正につい

て、事務局より説明をお願いいたします。

保険課長 【報告事項１について、資料に基づき説明】

会長

報告事項１について、御質問等を受けたいと思います。質問がある方は

挙手をお願いいたします。

【質問なし】

それでは、報告事項１の本庄市国民健康保険税条例の一部改正について

は、事務局の説明のとおりですので、御了承を頂きたいと思います。

会長
次に、その他の平成３０年度国民健康保険特別会計決算速報について、

事務局より説明をお願いいたします。

保険課長

【その他について、資料に基づき説明】

この決算表は、あくまでも５月１４日時点の速報となります。５月末に

出納閉鎖し、決算が確定するのは秋頃になりますので、委員の皆様には改

めて報告させていただきます。

会長

平成３０年度につきましては、保険制度の大改革の初年度ということ

で、決算状況が大分変わってきております。

この決算に関連がございますので、収納課長から収納状況について説明

していただければと思います。

収納課長

国民健康保険税の収納速報を報告させていただきます。

令和元年５月１４日現在の平成３０年度現年度分の収納率は、９３．６

７パーセント、前年度同日比で１．３２ポイントの増となっています。



平成３０年度滞納繰越分の収納率は３月末で確定となっており、２０．

３７パーセント、前年度同日比で０．６１ポイントの減となっています。

速報値ですが、５月１４日現在の現年度と滞納繰越分の合計の収納率は

７９．６１パーセント、前年度同日比で１．５１ポイントの増となってお

ります。

先ほど申し上げましたとおり、平成３０年度の国民健康保険税の現年度

収納率は、５月１４日現在で９３．６７パーセントでありますので、埼玉

県国民健康保険運営方針で設定されました９３パーセントの目標を既に

達成しております。

今後も国民健康保険税の収納率向上に努めてまいりますので、御理解を

頂きたいと存じます。

以上でございます。

会長

平成３０年度国民健康保険特別会計決算速報について、皆さんから御質

問等を受けたいと思います。

【質問なし】

どんなことでも結構です。

少し時間を置きますので、お考えください。

【質問なし】

収納率は順調ですか。

収納課長
収納率９３パーセントを今の時点で何とか達成しております。出納閉鎖

までにまた上がってくるものと思っております。

会長

皆さん、いかがでしょうか。

途中経過ということですけれども、よろしいでしょうか。

【特になし】

それでは、平成３０年度国民健康保険特別会計決算速報については、事

務局の説明のとおりですので、御了承を頂きたいと思います。

以上で本日の議事がすべて終了いたしました。

皆さんの御協力のおかげで大変スムーズに進行することができました。

これで議長の任を降ろさせていただきます。

ありがとうございました。

司会
６ その他

【はにぽんチャレンジ２０１９について紹介】




